

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; RECRIMINA QUE NO SE HAYA INVITADO A MONREAL, CLOUTHIER Y MOCTEZUMA A LA CONTIENDA POR LA PRESIDENCIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador, recriminó que no se haya invitado al evento a otros funcionarios, como Ricardo Monreal, coordinador de los senadores de Morena; Esteban Moctezuma y Tatiana Clouthier. Respecto a el proceso de selección para el 2024, dijo que no intervendrá en el proceso de selección de candidato a la presidencia en 2024, de su partido, pues sólo apoyará a quien gane la encuesta. Indico que de su parte va a haber una actitud de respeto por todos ellos, indico que solo como una recomendación, si se ajusta a lo que establece el estatuto se puede resolver con una o dos encuestas, que si hay 10 porque no nada más hay tres, o cuatro o cinco, y todos tienen derecho. Al que gane la encuesta, a ese es el que voy a apoyar, una compañera o un compañero, a ese es al que voy a apoyar, y sin dejar mi trabajo, no voy a hacer campaña, nada más es decir yo apoyo a este compañera o compañero porque fue decisión del pueblo, que no fue un dedazo. Lopez Obrador pidió a los legisladores que integran la coalición Va Por México no cobrar, toda vez que declararon que no aprobarán ninguna reforma de ley propuesta por él, los opositores se escudan en la llamada Moratoria constitucional. Señalo que entonces pidan licencia, porque están declarando que no van a aprobar nada, de lo que nosotros vamos a proponer y resulta que el Ejecutivo, pues tiene la facultad de presentar iniciativas de reformas. Por otra parte el titular del Ejecutivo federal informó de la reunión que sostuvo con John Kerry, enviado especial de Estados Unidos para el clima, en donde abordaron los problemas relacionados con los energéticos que tiene aquel país. Indico que el tema se enfoco en ver cómo se esta avanzando para resolver los problemas energéticos. Indico que Estados Unidos tiene un grave problema porque ya está a más de cinco dolares el galón de gasolina. Menciono que los altos precios de la gasolina en Estados Unidos se debe a los especuladores. Los especuladores, los que manejan los mercados financieros y los expertos a través de los medios de información vendieron muy por adelantado que ya no se iba a utilizar el petróleo y que ya era la era de los autos eléctricos.

SENADOR RICARDO MONREAL; MORENA INCURRIÓ EN ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA HACIA EL 2024

El coordinador de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal**, manifestó su inconformidad con los actos anticipados de campaña que encabezaron los presidenciables de su partido y dio acuse de recibo por ser excluido del evento político de arranque en la ruta por el 2024. **Monreal** informó que sólo fue invitado al mitin realizado en Toluca, Estado de México, pero no al desayuno de unidad en el que los aspirantes a la candidatura presidencial, los gobernadores y los líderes parlamentarios fueron informados sobre las reglas del partido para definir a quien será el abanderado para suceder al presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Dijo que es un timbre de orgullo ser excluido, pero no es buena señal. Imdico que asi solo se generan facciones en el partido, y puede terminar mal. Si hay exclusión en el partido, habrá división al final, aunque se lleven miles y miles de personas a actos. Indico que el líder nacional de Morena, **Mario Delgado**, sólo lo invitó al mitin y que extendiera la invitación al resto de los senadores, pero no lo convocó al encuentro donde participaron incluso el coordinador de los diputados morenistas, **Ignacio Mier**, y el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**. Dijo que su partido y **Claudia Sheinbaum**; **Marcelo Ebrard**, y **Adán Augusto López**, incurrieron en actos anticipados de campaña, promoción política personalizada, y se evidenció que desde el poder se pueden construir candidaturas infladas. Señalo que de acuerdo a la ley son actos anticipados de campaña las expresiones que se realizan fuera de la etapa de campaña que contengan llamados a favor o en contra de partidos o candidatos para contender en el proceso electoral para contender por alguna candidatura. Está prohibido realizar actos anticipados para prevenir lo que está haciendo el partido que es afectar la equidad en la contienda y evitar que una opción política dentro de un partido se beneficie con una desventaja indebida. Pese a todo

:						Consultant of the Consultant o		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	÷	:		:				EL DIARIO SIN LÍMITES	14/06/202	14/06/2022	COLUMNAS
÷		÷	÷									ARTÍCULOS

esto, el senador dijo que él no presentará queja ni denuncia alguna sobre la conducta en la que incurrieron los morenistas y su dirigencia. Sobre el anuncio de que los tres presidenciables morenistas se promoverán en fines de semana, **Monreal** recordó que hay jurisprudencia que dice que no basta pedir licencia y no cobrar el día devengado, todos son días en los que no te puedes quitar la camiseta por la noche y ponértela por la mañana. El senador **Ricardo Monreal Ávila** confirmó su intención de participar en el proceso interno de Morena para obtener la candidatura a la Presidencia de la República de 2024, por lo que insistirá en que se fijen reglas claras en la contienda, sin favoritismos, para que sea la población la que decida. Dijo aspiro a ser candidato, porque quiero que se dé paso a una sociedad sin odio y sin rencor. Lo he dicho con todas sus letras, aspiro a ser el Presidente de la reconciliación nacional.

DIPUTADO IGNACIO MIER; PIDE A LOS JÓVENES PREPARARSE, LEER, E INFORMARSE, PARA HACER FRENTE A LOS RETOS DEL FUTURO.

El coordinador parlamentario de Morena en la Camara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, durante su ponencia magistral, en el marco de las actividades del seminario político "Relevo Generacional", **Mier Velazco**, convocó a los jóvenes mexicanos a instrumentar el quehacer político, para liberar y emancipar al país. La política es un instrumento para liberar, es un instrumento emancipador y en el caso de Morena, es una acción pacífica. El líder parlamentario compartió con los jóvenes reflexiones sobre la labor legislativa, a través de su ponencia "Políticas públicas para las juventudes de México", espacio que aprovechó para comentar cómo la política neoliberal ha trastocado la vida de las nuevas generaciones del país. Los más afectados frente a estas políticas siempre han sido los jóvenes. Señaló la necesidad de un buen diagnóstico, el cual, dijo se logra a través de la atenta escucha de quienes padecen cada problemática y son, en ese sentido, las nuevas generaciones, los protagonistas, mismos que serán los que configuraren las soluciones. No hay mejor plan que un buen diagnóstico, y no hay mejor diagnóstico que el elaborado por quien padece un problema; y los que tienen la problemática y quienes la pueden transformar, es su generación, ninguna generación lo van hacer por ustedes. El diputado recordó que gracias al modelo económico neoliberal los jóvenes fueron vistos como medios de consumo y olvidados, pero ahora esto ha cambiado, el modelo de saqueo y extractivista debe quedar atrás y será posible gracias al empuje de las nuevas generaciones.

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; PRD COMPROMISO DE CONSTRUIR EN FAVOR DEL PAÍS

El senador Miguel Angel Mancera, coordinador del GPPRD, indico que en el PRD reiteraron el compromiso de construir en favor del país, el compromiso de trabajar y han hecho un llamado también, para que ya se dé continuidad a trabajos legislativos que están pendientes, como lo es la discusión y aprobación del Cannabis; para que se dé continuidad al trabajo de Cuidados Paliativos, para que avancen con ciberseguridad y cuando haya reformas constitucionales, tal cual como se lo retiraron al senador Monreal, habrá debate si hay una propuesta de reforma constitucional que envíe el Ejecutivo y no haya duda de que habrá debate y si es para beneficio del país, pues habrá un acompañamiento. Indico que ellos votaron a favor de los programas sociales y los impulsaron, así que no van a estar en contra de lo que le beneficia al país, no van a dejar de trabajar, no se deja de trabajar, aquí el trabajo es permanente en el Senado de la República, incluso ahora en este espacio de tiempo donde estamos pendientes de resoluciones de tribunal electoral, seguimos trabajando y estamos preparando ya nuestras iniciativas. Indico que se va a reestructurar el planteamiento que se hizo, con el presidente Zambrano para llegar a un acuerdo en que no se deben de aprobar reformas que afecten al país, estoy de acuerdo que no vamos a aprobar reformas que pudieran atentar contra instituciones que hoy están sirviéndole a México, lo que no estamos de acuerdo es en no trabajar, pues eso no lo podemos ni siguiera pensar ni acompañar. Hablo de cómo se va proceder en el caso de la Integracion de la Permanente, y si van a convocar a periodo extraordinario y luego sesionar. Indico que hasta ahora la resolución que se tiene es la que corresponde a Diputadas y Diputados, es en dónde van a tener que dar cumplimiento a la sentencia del Tribunal Electoral, por lo que hace a la del senado, a su juicio, está pendiente aún de que sea resuelto, pero consideramos quedadas las votaciones y dados los planteamientos, puede ser que venga en el mismo sentido, es decir, en el sentido de que al PRD le deberían de dar un lugar en la Comisión Permanente, eso lo tienen que cumplir en los términos en que pudiera estar esa resolución.

SENADOR JULEN REMENTERÍA; POBREZA, DESIGUALDAD Y VIOLENCIA ES PROVOCADA POR LA INACCION DE MORENA

El coordinador de la bancada panista en el Senado, **Julen Rementería del Puerto**, afirmo que la inacción del gobierno federal y sus malas decisiones han provocado el incremento de la pobreza alimentaria, la desigualdad y la violencia. Al tiempo que hizo un llamado a actuar con

:								A college	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:	:	:	:	:	:	:	:			EMIORAS		14/06/2022	COLUMNAS
										EL DIARIO SIN LÍMITES			ARTÍCULOS

inteligencia y conjuntar esfuerzos para hacer frente a la crisis económica, sanitaria y de seguridad que azota a nuestro país. Dijo que este gobierno, desmanteló los apoyos productivos al campo y se cruzó de brazos ante la violencia, que ha provocado el encarecimiento de los alimentos; además, desapareció las escuelas de tiempo completo en las que muchos niños y niñas en pobreza podían alimentarse, ahuyenta las inversiones y niega apoyos a los generadores de empleos. El senador por Veracruz alertó que, de acuerdo con la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), hasta 2.5 millones de mexicanas y mexicanos podrían caer este mismo año en condiciones de pobreza y acusó que desde la llegada de Morena la clase de media está en peligro de extinción. El aumento de las cosas, la inflación, está generando que el número de personas que no pueden acceder a los tres alimentos diarios, sea abismal. Dijo que, en Veracruz, considerado como uno de los estados más pobres del país a pesar de su riqueza natural, casi 2 millones carecen de acceso a la alimentación nutritiva y de calidad, lo que representa el 7 por ciento del país, de acuerdo con el Coneval, y lo mismo se replica en muchos otros estados del país. Desafortunadamente, aunque esto es motivado en buena medida por la pandemia del Covid19 y el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania, el gobierno federal no ha hecho nada por intentar mitigar los efectos de estos dos factores; por el contrario, el gobierno desmanteló el sistema de apoyo a la producción agropecuaria y por la violencia ha inhibido la producción encareciendo los alimentos. Morena y sus gobiernos estatales no hacen nada por atraer las inversiones, solo las ahuyentan, y todo eso nos ha llevado a la situación que hoy viven millones de personas en México. A las y los senadores del PAN nos preocupa no solo el futuro de millones de familias en México, sino también su presente.

DIPUTADO JORGE ROMERO; "MORATORIA CONSTITUCIONAL" CERTIDUMBRE PARA LA CIUDADANIA

El diputado **Jorge Romero Herrera**, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, aseveró que la moratoria constitucional presentada por la coalición opositora 'Va por México", integrada por el PAN, PRI y PRD, significa que no le darán la mayoría calificada al bloque oficialista para realizar cambios a la Constitución. Explicó que con la moratoria constitucional, ofrecen a la ciudadanía un mensaje de certidumbre, confianza y tranquilidad de que el Ejecutivo Federal no podrá anteponer sus intereses personales e ideológicos por encima de México y nuestra Constitución; México cuenta con el PAN y sus legisladores tratándose de reformas que ayuden al país. Indicó que una de las más grandes batallas que han librado desde la oposición en México durante los últimos años ha sido la defensa de la Constitución, ya que **López Obrador** desaprovechó su mayoría constitucional en reformas retrógradas e ideológicas. Indico que en la LXIV Legislatura, el Presidente hizo y deshizo al país en San Lázaro a su gusto y voluntad, pero en esta LXV Legislatura no lo van a permitir, y ello ya se demostró con la reforma eléctrica, que no pasó porque la gente eligió una oposición fuerte en el Congreso de la Unión para defender la democracia y la Constitución, y es lo que seguirán haciendo ahora con la Moratoria Constitucional. **Romero Herrera** invitó a cualquier legislador que esté a favor de México a sumarse a la moratoria. A todos los legisladores, aunque sean los que están cegados, los invitamos a sumarse a esta moratoria constitucional, para que de esa manera, podamos priorizar la atención a lo que realmente es urgente para la ciudadanía.

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; PRI IMPULSA INICIATIVAS PARA PROTEGER Y MEJORAR LABORAL DE PERIODISTAS

El diputado Rubén Moreira Valdez, diputada Cristina Ruiz Sandoval, Alejandro Moreno Cárdenas y Marco Antonio Mendoza Bustamante, integrantes del Grupo Parlamentario del PRI, presentaron dos iniciativas ante la Comisión Permanente para aumentar las penas contra las agresiones que sufren y sancionar a los servidores públicos que exhiban sus datos personales. Señalaron que quienes se dedican al periodismo en México, se enfrentan a diversos riesgos y afectaciones, no sólo a su trabajo, sino también a su persona. Consideraron fundamental asegurar que cuenten con una correcta protección a su integridad, la confidencialidad de su información y una mejor calidad laboral. En una primera propuesta piden que se reforme la ley para incluir a sus familiares como personas a proteger por la ley cuando esté en peligro la vida de un periodista, ya que, en los términos actuales, la norma sólo protege al periodista amenazado. En una segunda iniciativa, en materia de transparencia y derechos humanos, buscan establecer que comete el delito de daño a periodistas el servidor público que, de forma dolosa, los amenace, hostique, calumnie o intimide, en el ejercicio de sus facultades o expresiones. Proponen sancionar al funcionario que, sin justificación de ley, proporcione datos personales a uno o varios servidores públicos y que éstos los utilicen para divulgar, calumniar o alterar de manera indebida, poniendo en riesgo la vida del agraviado o la de su familia. Para fundamentar sus propuestas, los integrantes de la bancada exponen en el documento que de acuerdo con el titular de la Unidad para la Defensa de los Derechos Humanos. Enrique Irazogue, el 43 por ciento de quienes atacan a periodista son servidores públicos y el 33 por ciento son miembros de la delincuencia organizada. Señalaron que en lo que va de la actual Administración, hasta febrero de 2022 se contaba con un registro de 151 periodistas y personas defensoras de los derechos humanos que han sido asesinadas, condenaron el hostigamiento y ataque que frecuentemente realiza el presidente Andrés Manuel López Obrador contra estos profesionales, cuando publican notas que no le benefician.

RICARDO ANAYA; AMLO NO FUE A LA CUMBRE DE LAS AMÉRICAS POR DEFENDER A DICTADORES

Ricardo Anaya, sostuvo que el presidente Andrés Manuel López Obrador no acudió a la Cumbre de las Américas por defender a tres gobiernos de dictadores: Cuba, Nicaragua y Venezuela. Señalo que el problema de fondo, es que el Lopez Obrador está atrapado en la época de los 70 y, el actual presidente siempre se opuso al tratados como el T-MEC, aunque hoy parezca defenderlo. El panista señaló que México no debería voltear a ver a países como Cuba, Venezuela y Nicaragua, pues no son ejemplos de naciones. Esas dictaduras autoritarias como Cuba, Nicaragua y Venezuela no son nuestro camino. Nuestro camino es el de la revolución tecnológica, la innovación, las energías limpias, la educación de calidad, la infraestructura. El ex candidato presidencial dijo que AMLO está defendiendo la idea de crear un grupo regional latinoamericano parecido a la Unión Europea, pero esto no es nuevo y algunas asociaciones han sido dañinas. Indico que en cambio el Tratado de Libre Comercio con América del Norte ofrece tantas oportunidades que por su miopía estamos dejando ir. Finalmente, Ricardo Anaya afirmó que México está dejando ir inversiones que buscan alternativas para salir de China, porque en México no hay certezas empresariales. Ante ello, el excandidato presidencial propuso una política exterior racional que cuide los intereses del país.

JOE BIDEN; EEUU RESTRINGE VISADOS A 93 CARGOS PÚBLICOS DE NICARAGUA

El gobierno del presidente **Joe Biden**, impuso restricciones de visados a 93 cargos públicos de Nicaragua porque los considera cómplices de socavar la democracia en el país con el Gobierno de **Daniel Ortega**, asi lo anunció el Departamento de Estado. El secretario de Estado de EEUU, **Antony Blinken**, explicó que la lista de sancionados incluye a miembros del Ministerio de Interior, de la Asamblea Nacional, jueces y fiscales, pero no reveló sus identidades.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz